



3年学年だより

2023. 6. 30

1学期もあとひと月ほどになりました。学習も係や当番の仕事もまとめの時期に入ります。子ども達は暑い中、毎日一生懸命課題に取り組んでいます。3年生になってはじめて取り組んだ新しい教科の学習にも慣れ、たくさんの学びを得ることができました。1学期のまとめをしっかりと、楽しい夏休みを迎えたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

自転車安全教室を行いました！

白山警察署の警察官の方に来ていただき、交通安全や自転車の正しい乗り方についてお話や指導をしていただきました。当日はヘルメットをかぶり、体育館で実際に自転車に乗ってみました。自転車をお持ちいただいた保護者の皆様、お忙しい中、ご協力いただき、本当にありがとうございました。



7月20日（木）、21日（金）は個人懇談会です。

1学期の学習や生活の様子についてお話しします。日程調整にご協力いただきありがとうございます。近日中に時間についてのお知らせを配布します。よろしくお願い致します。

美川の自然文化について教えてもらいました！

総合の時間に、歩きながら美川の自然文化について教えていただきました。詳しく話を聞けるだけでなく、自分の目で見ることができたので、さらに理解を深めることができていました。

ボランティアガイドの方から、トミヨ（はりんこ）の由来についてや、藤塚神社が火事にあったことについてお話を聞いたり、お台場の水を実際に飲んだりしました。



お願い

◎暑い日が続いています。汗拭きタオルやハンカチ、水筒（中は水かお茶）も持たせてください。衛生面での声かけもお願いします。

○学習用具はシンプルな物を使うように呼びかけています。きちんとした学習用具を使うよう、おうちでも確認をよろしくお願い致します。